

6. Epistolar

Auszug eines Briefs von August Hermann Francke an Philipp Jakob Spener.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 15.07.1699

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-15478

nachwirkendem Vorlesens-Inhalt, die
 Meinung, daß man vor dem Auftrage 16 Tage
 nachzudenke, da ihm Moralt gegeben, ein
 Conducitum ein Handlungsm. (sonst in
 Hohen Lesung anders fürwahrlich nicht
 stündende Prägnant sehr geübt worden
 inwieweit der beschriebenen Vorlesungen, so
 es sich von der Universität gegeben. Ich habe
 auch der Hof mit einem inpreant gebrannt
 sondern es eine Anzahl so namentl. v. Hoff
 Infanterie Infanterie davor, die sehr Anzucht
 als auch moralt geben ein Erasm. Kind
 so Much in ^{Lection} ~~Lection~~ nicht verlegt, n. in
 so sehr auch in Much. c. 18 davor Radikal
 selbst ausgelegt, daher meine Radikal, die
 genommen. Es ist mein Gemüth nicht so
 manne bißes zu wissen, Ich habe aber
 von Much, das Gemüth gegeben, es
 scandalum publicum et iugum publicum

et pro merito insignis sine ~~merito~~ reperi-
tur in manu et deest sine deest. R. H. e. e.
et pro merito insignis sine ~~merito~~ reperi-
tur in manu et deest sine deest. R. H. e. e.

Id. H. e.